



Am 6. Mai hieß es Start frei zum ersten Rennen der MTB-Rheinland Cup Serie 2012. Der Wettergott meinte es allerdings nicht gerade gut mit den Bikern, hatte er es doch Tage vorher immer wieder stark regnen lassen. Und auch am Renntag war es zeitweilig nicht nur von unten nass.

Bereits am Vortag war die nationale Jugend der U15 und U17 zur Bundesnachwuchssichtung angetreten. Entsprechend waren auch die Jugendrennen am zweiten Renntag sehr stark vertreten.

Es war der Nachwuchs aus ganz Deutschland angereist, was an den unterschiedlichsten, jedoch meist süddeutschen Dialekten, kaum zu überhören war.

Nach Trainingsläufen und Slalomrennen der Jugendlichen an den Vortagen war die eh schon sehr anspruchsvolle Strecke aufgrund des tiefen Matsches an den schönsten Streckenabschnitten im Downhill kaum noch zu befahren, so dass die Bikes bei einem Großteil der Starter durch die engen und mit Wurzeln durchsetzten Trails geschoben wurden.

Gestartet wurde am Sportplatz im rheinländischen Pracht. Direkt nach dem Start ging es ein Wiesenstück hinauf, wo die Reifen auf dem nassen Gras schon ordentlich durchdrehten. Vorbei am Sportplatz ging es ein Stück über Schotter, bzw. Matschweg direkt in den Slalomdownhill. Ein Streckenabschnitt, bei dem Fahrtechniker so richtig auf ihre Kosten kommen.

Schade, dass die Strecke so matschig und ausgefahren war. Einige der Fahrer stiegen hier auch unfreiwillig vom Rad, was am Ende jedoch gar nicht auffiel, da alle von oben bis unten eingeschlammt waren - eben Ganzkörperfango inklusive ☐

Nach der Abfahrt ging es kurz gerade weg, bevor man dann wieder rechts abbog in eine Steigung, die aber gut zu fahren war. Oben angekommen ging es wiederum links ab in einen noch ganz so technischen Singletrail, der für geübte Biker komplett fahrbar war.

Alles in allem ein super Rennen und eine tolle CC-Strecke, wenn denn das Wetter mitspielt. Nichts desto trotz haben sich alle gut geschlagen und alles gegeben, wie man auf diesem Foto sieht.



Die Mädels haben im Rennen wirklich alles gegeben. Dieses Foto sagt alles über das Rennen - es war matschig und schwer - aber es hat Spaß gemacht ☐

Im nächsten Jahr scheint dann hoffentlich wieder die Sonne über Pracht.

Das Rennen war auch das erste Wertungsrennen der XCO-Serie MTB-Rheinland-Cup. Weitere Informationen dazu findet ihr unter: <http://www.rheinland-mtb-cup.de>

Am kommenden Wochenende geht's in Betzdorf in die zweite Runde. Dann hoffentlich bei sommerlichen Temperaturen. Die Anmeldung unter [www.time-and-voice.de](http://www.time-and-voice.de) ist noch geöffnet.

In Betzdorf erwartet die Biker eine ebenfalls sehr schöne und fahrtechnisch anspruchsvolle CC-Strecke.

Trommler und Cheerleader stehen wahrscheinlich schon wieder in den Startlöchern um die Biker anzufeuern!

## Die Autorin

